

Un salarié de [LA POSTE](#) / T : 01.55.44.00.00 d'Avignon va se rendre à Las Vegas pour participer au CES show, le salon de l'innovation technologique grand public. Smail Abakouye fera partie d'une délégation de 6 employés du groupe qui va présenter les nouvelles technologies propres au métiers de postier. Trois innovations seront présentées avec le services Veillez sur mes proches qui doit être étendu aux particuliers. Il sera déployé dans le courant de l'année et a pour objectif de permettre aux gens de demander à ce que le facteur fasse des visites auprès de proches seuls, âgés ou malades. Il pourra ainsi donner l'alerte en cas de besoin. Le bouton postal sera également présenté dans une version améliorée qui permet aux particuliers d'envoyer des colis depuis leur domicile en le déposant dans leur boîte aux lettres. Enfin, Ma carte à moi sera également montrée, il s'agit d'une carte postale accessible en ligne. [www.laposte.fr](http://www.laposte.fr)